Cœur de Médoc Vendredi 9 février 2018

ESPARRE-MÉDOC. Le 4 février, une journée en hommage à Jean Ferrat s'est déroulée à la salle Franois-Mitterrand, chantée par Jean-Marc Desbois et animée par d'autres petits concerts et un défilé.

« Nous avons fait un beau voyage!»

Gérard SEGATTI

omme le disait Reynaldo Hahn dans son opérette Ciboulette, nous avons fait n beau voyage... dimanche orès-midi, salle François-Mitrrand. C'est devant un parterre omplet d'amoureux de la chanson ançaise et de la musique que se ont produits de féels talents au ours de cet après-midi festif en ommage au chanteur Jean Fert. La première étape de ce beau yage était organisée par l'assoation le Fil Rouge du Médoc, qui r une musique « moyenâgeuse » oisie par le présentateur Alain eneste, a fait défiler des Miss Top odels dans des robes inspirées du siècle. Le défilé de ces parures alisées par les petites mains du lais du Costume Mazarin a été nguement applaudi.

deuxième étape de ce voyage ut en chansons a permis de reuver la très belle voix de Paue, de Romain et l'incomparable

prestance et tessiture de Christophe Soriano, dans un Granada que même Placido Domingo aurait applaudi! Après quelques minutes d'entracte, arrêt buffet (où les plus gourmands purent déguster quelques crêpes maison et se désaltérer d'un petit gobelet de bon cidre), les spectateurs ont rejoint leur siège pour poursuivre l'ultime escale d'un voyage plein de charme et d'émotion.

Voyage qui s'est terminé par un hommage sans précédent à Jean Ferrat. C'est Jean-Marc Desbois qui, devant des spectateurs pétrifiés, les yeux plein d'émotions a interprété Ma Môme, La Montagne, Nuit et brouillard, Que serais-je sans toi... Il était merveilleusement accompagné par le pianiste français Jacky Delance. Tous deux furent longuement applaudis. Le voyage s'est terminé trois heures plus tard par une longue standing-ovation.



Jean-Marc Desbois rend hommage à Jean Ferrat.



azarin » (Joseph Fragoméni) présente ses robes du Moyen-Âge.

PHOTO JDM-GS